

# TORNEO EMOBILE 2024



El pasado sábado día 11 de mayo se celebró el Torneo Emobile de Squash 2024 en las instalaciones del Campo de la Juventud con el joven Nicolás Merino confirmando su gran progresión con su triunfo en la final ante Daniel Zunzunegui.

En la primera ronda no hubo grandes sorpresas con los principales favoritos avanzando sin sobresaltos. En cuartos de final el número uno del ranking provincial, Daniel Zunzunegui, progresó gracias a su victoria sobre Paula Castrillo por 3-0. César Castrillo derrotó por un claro 3-0 a Gordon Jackson. A continuación, Nicolás Merino necesitó cuatro juegos para doblegar a David Franco por 3-1. Rodrigo Mingo tuvo que remontar después de perder el primer juego ante Jorge Gallego, pero finalmente venció por 3-1.

En la primera semifinal César Castrillo comenzó jugando tácticamente muy acertado eligiendo, muy bien cuando atacar y se apuntó el primer juego. Luego Daniel Zunzunegui hizo gala de su gran toque con la raqueta y comenzó a castigar las piernas de César con precisas dejadas y dominó los dos juegos siguientes para adelantarse en el marcador. En la cuarta manga Daniel comenzó a cansarse y el juego volvió más igualado pero Daniel logró, por un apretado 12-10, ganar el cuarto juego y el partido por 3-1. La segunda semifinal entre dos jóvenes jugadores de Squash Palencia, Nicolás Merino y Rodrigo Mingo, se jugó a un ritmo trepidante pero el esfuerzo físico le pasó factura a Rodrigo quien tuvo que retirarse por molestias en los muslos en el tercer juego cuando Nicolás ganaba por 2-0.

La final fue un partido excelente donde Nicolás, con su conocida velocidad, frustró todos los intentos de ataque de Daniel devolviendo bolas casi imposibles y se puso por delante 2-0 en el marcador. Pero Daniel no bajaba los brazos en ningún momento y seguía jugando agresivamente al ataque, lo cual dio su fruto y recortó distancias ganando el tercer juego. Con ambos jugadores ya mostrando signos de cansancio, el cuarto juego fue muy igualado, pero en los momentos importantes Nicolás consiguió jugar con más acierto y, con un marcador de 11-9, sentenció la final por 3-1 para proclamarse campeón con Daniel, lógicamente, como subcampeón. El tercer puesto del podio fue para César Castrillo y el ganador del cuadro de consolación fue Óliver Alba después de derrotar a Juan Robles.

Con estos resultados, Daniel Zunzunegui sigue liderando el ranking provincial con Nicolás Merino saltando desde el sexto puesto al segundo y Jorge Gallego bajando un puesto del segundo al tercero.

